



NOBEL DE ECONOMÍA DAVID CARD HABLA SOBRE LA INFORMALIDAD LABORAL CON EL MINISTRO MARCEL



INSTITUTO DE ECONOMÍA UC

Una visita a Teatino 120 realizó ayer David Card, académico de la Universidad de California, Berkley, para una reunión con el ministro de Hacienda, Mario Marcel. Junto con el director del Instituto de Economía de la UC, Tomás Rau (en la foto, de izq. a der., Rau, Marcel y Card), conversaron 50 minutos sobre la economía laboral.

"Muy interesante y relajada reunión; conversamos sobre informalidad y rotación laboral, y la diferencia de tasas con EE.UU. Además, trata-

mos sobre algunos programas para sacar a los trabajadores independientes de la informalidad", dijo David Card, galardonado con el Nobel de Economía 2021 por sus aportes a la metodología empírica de esa disciplina.

Rau destacó que en la cita se abordaran temas macro, incluido el efecto "en las decisiones de las personas como el impacto de las tasas de interés en el mercado de la vivienda. Surgieron algunas ideas para futuras investigaciones".